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REQUERIMENTO N° ^  ̂  ^ /12 
DE IMPORTAÇÕES

“Com relação ao cancelamento das férias dos 
Servidores Públicos Municipais”.

Considerando-se que, a Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste decidiu 
cancelar as férias dos servidores públicos marcadas para novembro e dezembro com
o objetivo de fechar as contas e cumprir a LRF (Lei de Responsabilidade Fiscal), e

Considerando-se que, conforme divulgado pela imprensa regional, 
serão afeiados pela medida 200 funcionários de todos os setores da administração, o 
que eqüivale a 5% do quadro total do município, e

Considerando-se que, muitos desses servidores são pais de família e 
já haviam agendado viagens com os filhos em férias escolares, e

Considerando-se que, recentemente a Prefeitura demitiu alguns 
funcionários duas vezes e recontratou outros também pela segunda vez, gerando com 
isso despesas alem do previsto.

REQUEíRO á Mesa, na torma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe que sejam remetidas a 
esta Casa as seguintes informações:

1 — Quanto a Prefeitura gastou com a demissão dos comissionados nos dois 
afastamentos do ex-prefeito Mário Heins? Quantos funcionários foram exonerados 
nessas duas situações?

2 -  Qual o valor gasto com a demissão dos comissionados do Vice-Prefeito Luis 
Vanderlei Larguesa quando do retorno do Prefeito Mário Heins? Quantos funcionários 
foram afastados nesse caso?

3 -  Qual o valor gasto com a folha de pagamento? Desse montante, quanto é relativo 
a cargos de confiança?

4 -  Quantos funcionários atuam atualmente em cargos de comissão na Prefeitura? 
No governo do Ex-Prefeito Mário Heins, quantos eram?

5 -  Qual o motivo da atual administração ter demitido 71 funcionários e contratado 
pelo menos 63 a menos de 40 dias para o fim do mandato?

Plenário “Dr. I ancredo Neves”, em 29 de Novembro de 2012.

"Kaép Garçom” 
-Vereador-


